

## **Aktion der Naturschutzjugend (NAJU)**

20.10.2022 17:58 von Ulf Steinböhrer

Eine herzliche Einladung zur Teilnahme an einer Aktion der Naturschutzjugend (NAJU), die „Silbersandfreunde“.

Diese Aktion vollendet am kommenden Mittwoch, 26.10.2022 ein ambitioniertes Wald- und Klimaprojekt, bei dem auch der RVR Ruhr Grün mit ins Boot geholt wurde.

Um 17 Uhr wird die Informationsstation in der Haard, kurz hinter dem Meilerplatz, errichtet, an deren Konzeption und Vorbereitung die Kinder und Jugendlichen lange und engagiert gearbeitet haben. Mit dieser Station will die NAJU Waldbesucher über das Thema Klimaschutz informieren und zu eigenem klimafreundlichen Verhalten motivieren.

In dem Kooperationsprojekt hat unsere NAJU eine Infotafel zum "CO<sub>2</sub>- Fußabdruck“ gestaltet, den wir Menschen in unserer Umwelt hinterlassen und der RVR Ruhr Grün eine Infotafel zum Thema "Klimaschutz durch Wald und Holz in der Haard“.

Beide Infotafeln werden am Mittwoch gemeinsam von unseren Jugendlichen und den Rangern des RVR aufgestellt. Die Tafel zum CO<sub>2</sub>-Fußabdruck wird noch ergänzt um selbst gefertigte Betonfliesen mit beispielhaften CO<sub>2</sub>-Fußabdrücken. Hier wird deutlich wie hoch der CO<sub>2</sub>-Verbrauch verschiedener Länder ist. Die Betonfliesen werden in den Boden eingebracht und sollen den Erholungssuchenden einen Anstoß geben über den eigenen Fußabdruck nachzudenken, dieser sollte für ein "Klimafreundliches Leben" bei 2 t pro Jahr pro Person liegen.

Im Hintergrund der Station werden dann demnächst von der NAJU noch Bäume mit farbigen Stoffen markiert, um anzuzeigen, wie viele Bäume benötigt werden, um ein bestimmtes Verhalten (z.B. eine Flugreise nach Mallorca) mit seinem CO<sub>2</sub>-Ausstoß durch die Speicherung des Kohlenstoffes in den Bäumen kompensiert wird. Der besondere Wert des Waldes als Klimaschützer wird so noch einmal besonders in den Fokus gerückt.